

Sixto González, en Albacete; Carlos Cotillas, en Ciudad Real; María Jesús Bonilla, en Cuenca; y José Ignacio Echániz, en Guadalajara, encabezan las otras cuatro candidaturas

## García-Tizón vuelve para enfrentarse a Bono en las elecciones generales

Los cinco comités provinciales de Castilla-La Mancha aprobaron la pasada semana los nombres de sus cabezas de lista al Congreso de los Diputados, decisión que fue ratificada un día después por el Comité Electoral Nacional que preside Javier Arenas. Arturo García-Tizón, José Ignacio Echániz, Sixto González, María Jesús Bonilla, y Carlos Cotillas, encabezarán las listas provinciales al Congreso de los Diputados por Toledo, Guadalajara, Albacete, Cuenca y Ciudad Real, respectivamente. Por lo que se refiere al resto de los componentes de las candidaturas, hacemos una apuesta por la presente información, aunque advirtiendo que la dirección nacional puede hacer cambios de última hora.

El ex secretario general de Alianza Popular (AP), ex diputado nacional, ex concejal del Ayuntamiento de Toledo y abogado del Estado, Arturo García-Tizón, se incorpora en las listas del PP de Toledo.

El diputado nacional José Ignacio Echániz será el cabeza de lista del PP al Congreso por la provincia de Guadalajara, candidatura en la que ya concurrió hace cuatro años como número dos con Luis de Grandes. Esta decisión implica que De Grandes continúe con su puesto de eurodiputado en Estrasburgo.

Echániz, vallisoletano de 44 años, médico y experto en economía, ha desempeñado su última labor política en el Congreso, elegido por la circunscripción de Guadalajara, y previamente como consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid desde 1999 hasta las elecciones autonómicas de mayo de 2003. También ha ocupado el puesto de secretario ejecutivo de Nuevas Tecnolo-



gías del PP.

En Albacete, el senador y ex alcalde de La Roda, Sixto González, encabezarán la lista, desplazando de este puesto al actual diputado Héctor Esteve. Con ello, Héctor Esteve queda desplazado de ese primer lugar de la candidatura 'popular'.

María Jesús Bonilla, diputada regional y directora del gabinete de la presidenta del PP en Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, será la número uno de la lista del PP al Congreso por la provincia de Cuenca, que desplaza así a José Madero del número uno. Esta decisión implica que Bonilla renuncie a su acta de diputada regional y que José Madero ya no encabece la lista por Cuenca.

Por último, en Ciudad Real encabezarán la lista el alcalde de Tomelloso y portavoz 'popular' en la Diputación, Carlos Manuel Cotillas, puesto que ocupó hace cuatro años Gustavo de Aristegui, desplazado de la lista, y en el que le acompañaría de número dos la ya diputada por esta circunscripción, Carmen Quintanilla.

Cotillas era uno de los nombres que más insistentemente sonaba para encabezar esta candidatura. Durante el debate de sucesión de José Manuel Molina al frente del PP regional, un sector de la formación le respaldó para ese puesto. Siguiendo con su

“ El número dos al Congreso por la provincia de Guadalajara será el actual consejero delegado de Metro de Madrid, Ramón Aguirre, un hombre de Esperanza Aguirre y, por lo tanto, de la presidenta regional María Dolores de Cospedal

ambigüedad, no ha aclarado si su segura elección llevará consigo la renuncia a la Alcaldía de la octava ciudad de la región.

En el momento de cerrar esta edición era oficioso que la actual senadora por Ciudad Real, Mari Carmen Fúnez encabezarán la lista al Senado del PP por esa provincia, seguida del alcalde de Socuéllamos, Sebastián García y del ex alcalde de Ciudad Real y actual diputado regional, Francisco Gil-Ortega.

En cuanto a la candidatura al Congreso, el segundo puesto estará ocupado por la actual diputada Carmen Quintanilla, mientras que el tercer lugar, que se disputará con la

joven concejala tomellosera, Inmaculada Jiménez, será ocupado por el alcalde de Almagro, Luis Maldonado

En Cuenca, después de María Jesús Bonilla, parece que se situará José Madero y es muy posible que la presidenta provincial, Marina Moya, opte al Senado, además de Luis Fraga, desplazado desde Guadalajara.

El número dos al Congreso por la provincia de Guadalajara será el actual consejero delegado de Metro de Madrid, Ramón Aguirre, quedando confirmado como cabeza de lista el actual diputado José Ignacio Echániz.

En Toledo, Agustín Conde repetirá en la candidatura al Senado en la que se incluirá también a la diputada regional y portavoz del partido en Castilla-La Mancha, Carmen Riobos y Tomás Burgos.

Al Congreso, por detrás de Arturo García Tizón, será incluido Francisco Vañó, seguido por José Manuel Velasco.

Po último, el PP de Albacete ha situado al alcalde de Almansa, Fermín Cerdán, en la lista al Senado, acompañado por la diputada regional Encarnación Naharro y por el periodista Dimas Cuevas.

El secretario Económico del PP a nivel nacional, Álvaro Nadal, será el segundo de la lista al Congreso por Albacete, que encabeza Sixto González.

### Concedidas más de 8.500 ayudas dentro del Plan de Fomento del Autoempleo

La consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, ha realizado un balance sobre el Plan Regional de Fomento del Autoempleo 2006-2010, que cumple ahora dos años de funcionamiento, periodo en el que se han concedido más de 8.500 ayudas por importe de 30,5 millones de euros.

Durante su intervención, Rodríguez afirmó que Castilla-La Mancha se ha convertido en el "motor de creación del trabajo autónomo en toda España", como reflejan los datos que indican que la región es la primera en cuanto al incremento de trabajadores autónomos, con Guadalajara y Toledo siendo las provincias que lideran este apartado a nivel nacional.

La titular de Trabajo y Empleo puso de manifiesto la importancia para la economía de la región la labor de los 144.630 trabajadores y trabajadoras autónomos, que suponen el 19 por ciento de los afiliados a la Seguridad Social.

La consejera ha señalado que el hecho de que Castilla-La Mancha lidere el crecimiento de trabajadores autónomos en nuestro país es, principalmente, "fruto del esfuerzo y el trabajo de los emprendedores de nuestra región".

### Constituida la Fiscalía de Castilla-La Mancha, presidida por José Martínez

Albacete ha acogido la constitución de la Fiscalía de Castilla-La Mancha, que estará dirigida por el fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha (TSJC-M), José Martínez, que pasará a denominarse fiscal superior de Castilla-La Mancha.

Según el TSJC-M, esta Fiscalía es el órgano que culmina la organización del Ministerio Público en la región tras la reforma del Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal, que entró en vigor el mes de octubre de 2006.

José Jiménez dirigirá la nueva Fiscalía, que tiene entre sus principales competencias la dirección e inspección de todos los órganos del Ministerio Público en la comunidad autónoma, así como la función de interlocutor principal del Ministerio Fiscal con las autoridades regionales.

Durante el acto, el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, manifestó que el proceso de negociación de las transferencias de Justicia "se encuentra en su recta final para llegar a un acuerdo con el Gobierno de España del que nos separan algunos millones de euros".